

Para la evaluación de esta calificación se está destacando la prudencia fiscal del gobierno federal: Paulina Villanueva

Extracto de la entrevista con Paulina Villanueva, asociada de Análisis Económico y Deuda Soberana de HR Rating, en el programa “Pesos y Contrapesos”, conducido por Carlos Flores en Mundo Ejecutivo TV.

CARLOS FLORES: Hace un momento comentaba sobre la debilidad de los indicadores económicos de México que dejan ver que la recuperación va lenta. Sin embargo, también a veces hay noticias positivas que dejan ver el panorama económico de México, si no con un crecimiento considerable, pues sí con un crecimiento a final de cuentas.

Y precisamente la agencia HR Ratings ratificó la calificación para la deuda soberana de México en HR BBB+. Pero modificó la perspectiva de negativa a estable. Esto como reflejo de la prudencia fiscal que ha mantenido el gobierno federal desde el año pasado.

Y precisamente para abordar este tema, agradezco la comunicación con Paulina Villanueva. Ella es asociada de Análisis Económico y Deuda Soberana en HR Rating. Paulina, ¿cómo estás? Muy buenas noches. Gracias por tomar esta comunicación.

PAULINA VILLANUEVA: Hola, buenas noches. Un gusto estar con la audiencia de Pesos y Contrapesos.

CARLOS FLORES: Gracias. Paulina, HR Ratings tiene esta comunicación en donde ratifica la calificación para la deuda soberana de México, pero también modifica la perspectiva de negativa a estable. Algo se está viendo que está visualizando el futuro, el futuro próximo de nuestra economía, como que ya va a haber una recuperación, como que ya vamos a salir de la crisis que generó la pandemia y luego la crisis económica. ¿Qué observan desde HR Ratings?

PAULINA VILLANUEVA: Sin duda vamos saliendo de dos años muy complicados a causa de la pandemia, pero para la evaluación de esta calificación se está destacando la prudencia fiscal del gobierno federal, también el fortalecimiento de los ingresos tributarios como resultado del combate a la evasión fiscal y la trayectoria descendente de la deuda pública, que incluso el cierre del 2021 estuvo por debajo de las estimaciones que habíamos anticipado en la revisión del año pasado.

También se está considerando el nivel elevado de las reservas internacionales, que al cierre de abril suman 199 mil millones de dólares, así como la ratificación de la línea de crédito flexible otorgada por el Fondo Monetario y también estamos considerando la estabilidad cambiaria y el importante nivel de remesas que han impulsado el consumo interno en los últimos dos años.